



Prinz K3 DE 409090111504 R.	K2 <i>Schw.</i>	Stradivari Pr.St. Kateja	v. Upan la Jarthe AA v. Inshallah AA	Fam.: O210A Kastanie Piatschek-Trutzthain
	St.Pr.u.Pr.St. Perle XXVIII <i>Db.</i>	E.H. Hohenstein Parole II	v. Caprimond v. Bartholdy	Z.: Jørgen Steen Jensen Stutteri Højagergaard ApS Nørregade 36 DK-8870 Langaa
Kastanje DE 409090104210 <i>Df.</i>	E.H. Imperio B.	E.H. Connery St.Pr.u.Pr.St. Isar VI	v. Buddenbrock v. Balfour xx	B.: Züchter
	St.Pr.u.Pr.St. Kelly B. <i>L/A+D</i>	Gajus Karina XXV	v. Flaneur v. Gunnar	MwSt. / TAX 0%

Maße und Bewertung der Mütter:

Kastanje	167 - 21,0	7,0/ 7,5/ 7,0/ 7,5/ 8,0/ 7,5/ 7,5	(DK)
Kelly	161 /190/ 20,5	8,0/ 8,0/ 8,0/ 8,0/ 8,0/ 7,0/ 8,0	(Z) SLP 7,12
Perle XXVIII	168 /202/ 21,0	8,0/ 7,0/ 8,0/ 8,0/ 8,0/ 8,0/ 8,0	(Z) SLP 7,60

**Der Hengst kommt
nur zum Verkauf,
wenn gekört.**

In diesem in dänischer Zucht gepflegten Zweig der Kimora-Vollschwester Kelly ist auch das mütterliche Haus der Grand-Prix-Helden Kaiserkult TSF (Dorothee Schneider) und Kaiserdom TSF (Katrin Meyer zu Strohen) sowie des Siegerhengstes Kaiser Milton präsent. Zum schmalen Stamm zählen der leistungsbetonte Marbacher Landbeschäler Karat und die Vererber Gasparone (UK), Gratian (CRO) sowie das unter Hedy Lynen erfolgreiche S-Dressurpferd Kaiser Wilhelm.

The Grand Prix icons Kaiserkult TSF (Dorothee Schneider) and Kaiserdom TSF (Katrin Meyer zu Strohen) as well as champion stallion Kaiser Milton come from the same Danish-bred family branch of Kelly, a full sister to Kimora. The slim family includes the Marbach state stallion and performance sire Karat, the stallions Gasparone (UK), and Gratian (CRO) as well as S dressage horse Kaiser Wilhelm, successfully shown by Hedy Lynen.

gekört nicht gekört